

「消防について学びました！」 ～3年生 社会科「地いきの安全を守る働き」～

12月1日（月）の2～4校時、小山中央小学校に、東京消防庁西町田出張所の消防士さん、消防団五の二分団、消防団ヴィーナス隊の方々がいらっしゃいました。3年生に向けて、「地域の安全を守る活動や活躍」について教えてくださいました。

「消防車の色はなぜ赤いの?」、「サイレンはなぜ鳴らすの?」、「消防士と消防団員の違いは何?」、「マンホールを開けて何をしているの?」、「どんな訓練をしているの?」…と、子どもたちからどんどん出てくる疑問や不思議について、1つ1つ丁寧に説明をしてくださいました。

中でも、消防士と消防団員の違いについては、実際に2つの場所から来ていただき、それぞれの仕事内容を教えていただいたことで、具体的にイメージしながら理解できたようです。消防団員の方は通常のお仕事を終えた後に、夜の8時から訓練をしていると聞いて、「仕事後に訓練するなんて疲れるよね…」と、子どもたちから驚く声が出ていました。

どんど焼きでの準備・パトロールや、地域の防災訓練でのレクチャー、町中を何時間も夜回りするなど、消防士さん、消防団員の方たちが私たちの命や安全を日頃から守ってくださっていることが分かりました。

